



Presseinformation

01. Juli 2025

Pressekontakt: Susanne Bosch
Tel.: +49 (0)8191 65722- 648

www.corpuls.world

Mehr Raum für corpuls-Innovation

Richtfest für neuen Standort in Igling

corpuls hat am vergangenen Wochenende mit zahlreichen Gästen ein großes Richtfest für seinen Neubau im bayerischen Igling gefeiert. Zur Feier des Medizintechnikunternehmens im Iglinger Gewerbegebiet haben sich neben (ehemaligen) Mitarbeitenden samt Familien, zahlreiche Baubeteiligte, Partner:innen und Freund:innen eingefunden.

Der neue, 30.000 m² große Standort und die zwei imposanten Hallen stehen sinnbildlich für den konsequenten Wachstumskurs des Unternehmens. „Hier im Iglinger Gewerbegebiet nimmt unser Expansionskurs auch räumlich Gestalt an. Mit diesem Standort gewinnen wir viel Raum für neue Perspektiven, hier können Ideen reifen und umgesetzt werden und unser stetig größer werdendes Team sein volles Potenzial ausschöpfen“, so CEO Dr. Christoph Brönnimann beim Richtfest.

Hallen und Verbindungstunnel stehen

Am neuen corpuls-Standort stehen mittlerweile zwei großzügige Hallen samt eines Zwischenbaus und eines unterirdischen Verbindungstunnels, der zu einem zukünftig geplanten Bürokomplex führen wird. Im Gebäudeinneren geht es nun fließend in den Innenausbau über, im Außenbereich folgen der Bau einer Verladerampe, die Zaun-/Toranlagen und die Bepflanzung.

Ende des Jahres soll der Bau abgeschlossen sein und sodann die ersten Mitarbeitenden einziehen, welchen nun im Grunde doppelt so viel Platz zur Verfügung steht wie in ihrer aktuellen Wirkungsstätte in Kaufering. Zunächst werden Fertigung, Lager, Logistik und Kundendienst die neuen Räumlichkeiten mit Leben füllen. Die neue Heimat beherbergt neben einem Hochregallager unter anderem Produktionsbereiche, einen Wareneingang und Büros, außerdem einen Cateringbereich, eine Dachterrasse und ein Schulungszentrum, in dem sich Kund:innen, Mitarbeitende und Vertriebspartner:innen austauschen und weiterbilden können. „corpuls investiert hier zunächst 22 Millionen Euro, ein weiteres Gebäude für Verwaltung und Entwicklung ist dann der nächste Schritt“, so Geschäftsführer Marcus Leber.

Verabschiedung der langjährigen Geschäftsführung

Im Rahmen des Festes wurde auch die langjährige Geschäftsführung feierlich verabschiedet: Dr. Christian und Iris Klimmer sowie Klaus Stemple standen über 20 Jahre an der Spitze des Unternehmens. Als besondere Anerkennung erhielten sie symbolische Walk-of-Fame-Sterne – verbunden mit dem Versprechen, ihre Namen am Eingang des neuen Standortes für alle Zeit zu verewigen.

Zu corpuls:

Das Medizintechnikunternehmen mit Sitz im bayerischen Kaufering entwickelt und fertigt seit über 40 Jahren innovative High-End-Geräte für die Notfall- und Intensivmedizin. Mit über 600 Mitarbeitenden exportiert corpuls Defibrillatoren, Monitoringsysteme und Thoraxkompressionsgeräte zur Herz-Lungen-Wiederbelebung bei Herzstillstand sowie digitale Lösungen im Bereich Telemedizin und Qualitätsmanagement in über 70 Länder weltweit.